



5 Pièces

160 m²

Réf. P-9796

880 000 €

Tourrette-Levens

Maison à vendre (06690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

TOURRETTE LEVENS : À seulement 20 minutes de NICE, venez découvrir cette magnifique villa 5 pièces, sur un terrain d'environ 850m² offrant une piscine ainsi qu'une terrasse extérieure avec une superbe vue dégagée. Récemment achevée, cette villa offre tout le confort nécessaire grâce à ses prestations de qualités. Construite sur trois niveaux, elle est composée comme suit :- au rez-de-chaussée : une entrée, un séjour/ salle à manger avec un espace cuisine à aménager entièrement, une chambre avec sa salle d'eau et un WC indépendant.- au premier étage : une suite parentale avec sa salle d'eau et ...

TOURRETTE LEVENS: Just 20 minutes from NICE, come and discover this magnificent 5-room villa, set on 850 m² of land, featuring a swimming pool and outdoor terrace with superb unobstructed views. Recently completed, this villa offers all the comforts you'd expect from a quality home. Built on three levels, it is composed as follows: - first floor: entrance hall, living/dining room with kitchen area to be fully fitted out, bedroom with en-suite shower room and separate toilet. - Second floor: a master suite with en-suite shower room and WC, plus dressing area. Two bedrooms, bathroom and laundry ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

